



- » [2012: ¡Luchando y construyendo en solidaridad la Vía Urbana y Comunitaria para habitar bien en nuestro planeta!](#)
- » [Construyendo la Vía Urbana y Comunitaria desde Puerto Alegre para la Cúpula de los Pueblos en Río](#)
- » [¿Consideras útil la constitución de la Vía Urbana y Comunitaria?](#)
- » [Habitantes en la Cumbre de los Pueblos-Río+20](#)
- » [International Alliance of Inhabitants on Facebook - Like!](#)

¡Firma el Llamado a convergencia para Río+20 y más allá!



Las organizaciones y redes internacionales de habitantes por la reforma urbana y los derechos al hábitat vamos a participar en la Cumbre de los Pueblos, contra la mercantilización de la vida y de la naturaleza, en defensa de los bienes comunes, que se realizará en Río de Janeiro, Brasil, del 15 al 23 de junio de 2012, ante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sustentable (Río+20).

- » [¡Firma el Llamado a convergencia para Río+20 y más allá!](#)

Nos movilizamos juntas(os) camino a Río+20 y más allá

¡Los Pueblos y los ciudadanos-as ya están en marcha para organizar la Cumbre de Río+20! Los invitamos a conocer las iniciativas y el calendario de actividades, así como los documentos y propuestas surgiendo del proceso. También puedes sumarte a la comunidad Río+20...

- » [Nos movilizamos juntas\(os\) camino a Río+20 y más allá](#)

Los habitantes hacia la Cumbre de los Pueblos. Propuestas y luchas para habitar bien nuestro planeta

La Alianza Internacional de los Habitantes, red global de organizaciones y movimientos sociales urbanos sin fronteras, apoya decididamente el Llamado de la Cumbre de los Pueblos por Justicia social y ambiental y la Asamblea permanente de los Pueblos, contra la mercantilización de la vida y la naturaleza y en defensa de los bienes comunes, que se realizará en Río de Janeiro, Brasil, del 15 al 23 de junio de 2012, ante el desarrollo simultáneo y en esa misma ciudad, de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sustentable (Río+20).

» [Los habitantes hacia la Cumbre de los Pueblos. Propuestas y luchas para habitar bien nuestro planeta](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Usted puede manejar su suscripción al servicio de newsletter usando [esta pagina](#) .